

心も体も元気な子供を育成するために、家族みんなで **はやね・はやおき・あさごはん** を実践しましょう！！

希望の風



『夢と志に向かう児童を全力で支援する学校』

学校だより 第9号
令和3年11月30日発行
石巻市立中津山第一小学校
電話番号 76-2040

いよいよ年の瀬 1年を振り返りましょう

もうすぐ、二十四節季の「大雪」。朝夕の寒さが一段と厳しくなってきましたが、休み時間の校庭からは子供たちが友達と楽しそうに遊ぶ声が響いてきます。

さて、11月は様々な学校行事がありました。6年生の修学旅行、持久走記録会、中一祭りと地域・保護者の皆様のお力をお借りして実施した様々な教育活動は、一人一人の子供たちが目標をもって取り組むことができ、一人一人に成長の跡が見られました。2学期も残り約三週間となりますが、まとめの時期をしっかりと過ごさせ、互いの成長をたたえ合い、良い気持ちで冬休みを迎えさせたいと思います。子供たちが思う存分に自分の力を発揮することができるよう、各御家庭におかれましては、引き続き「はやね・はやおき・あさごはん」を中心とした基本的な生活習慣のご指導をよろしくお願いいたします。

なお、本校のHPでも子供たちの学校生活の様子を紹介しておりますので、是非御覧ください。



2年生「豆ぶち」体験。JA女性部の皆様の御協力をいただきました。

12月の主な予定

日	曜	主な予定	日	曜	主な予定
1	水	読書 図書祭り(～10日) PTA執行部会	14	火	児童集会 司書 業間縄跳び
2	木	中一タイム 全校5校時限 弁当日(2～5年) 学習参観5校時 懇談会 1・6年学P	15	水	読書 外補
3	金	ALT SC 司書	16	木	中一タイム 書きぞめ練習会(3・6年) サイエンスラボ5年
6	月	書きぞめ練習会(4・5年)	17	金	BT ALT SC 司書
7	火	朝会 司書 業間縄跳び	20	月	普通授業
8	水	読書 外補 自転車通学指導	21	火	音楽集会 業間縄跳 司書
9	木	中一タイム クラブ SEL 業間縄跳び 書きぞめ練習会(3・6年)	22	水	読書 外補
10	金	BT ALT 集金袋配付 司書	23	木	4校時限 2学期終業式 三小交流会6年
13	月	書きぞめ練習会(4・5年) サイエンスラボ6年 集金日	冬季休業日～1/7(金) 学校閉庁 12/29(水)～1/3(月)		

※BT・・・B タイム SC・・・スクールカウンセラー SSW・・・スクールソーシャルワーカー 司書・・・学校司書 SEL・・・人とより良くかかわるためのスキルや自分の気持ちの上手な主張の仕方等を学びます。

1月の主な予定

11日(火)	第3学期始業式	21日(金)	集金袋配付
13日(水)	SEL	24日(月)	集金日 代表委員会
14日(金)	校内学力検査	27日(木)	クラブ活動
17日(月)	委員会	31日(月)	委員会
19日(水)	保幼小交流会		

校長室から No.9 ～まだまだ油断できませんが…～

新型コロナウイルス感染症が落ち着き、11月から学校の感染防止対策は「レベル1(可能な限り感染症対策を行なった上で通常の活動を行う。)」となっています。それに従いまして、これまで自粛してきた活動が実施できるようになりました。

まず、音楽集会を再開させることにしました。全校児童が体育館に集まり、「今月の歌」を歌うというものです。2年間実施することができなかったので、歌声が学校に響き渡るという当たり前であったはずの風景の尊さを痛感せずにはいられませんでした。(きれいな歌声に感動し、私はあやうく泣いてしまうところでした。)

12月の音楽集会の歌は校歌にしました。全校児童が揃って校歌を歌うのは、なんと、令和元年度3学期始業式以来です。今の1・2年生にとっては初めてのこととなります。やっと、やっと、待ちに待ったその時を迎えられそうです。

また、11月に思いがけない機会に恵まれました。オリンピックの聖火トーチが巡回してきたのです。児童の目はキラキラ輝くトーチにくぎ付けとなりました。学年ごとに一人一人持って見て、記念撮影をするなど、一生に一度となるかもしれない、思い出に残る体験をしました。緊張と興奮で目を輝かせながら、トーチを握りしめ、高く掲げる児童の姿を見ることができ、とても嬉しく思いました。一つのをみんなで手渡ししながら触ってみるとということも、少し前にはとても考えられないことでした。



修学旅行や中一祭り、持久走記録会も予定通り行うことができました。11月は児童の楽しみにしていた行事を存分に実施できた月になりました。



延期になっていた修学旅行をやっと実施することができました。11月の修学旅行は紅葉がとてもきれいでした。

持久走記録会の様子です。全員が途中で諦めることなく、完走できました。
みんな！よくがんばったね！

中一祭りでは、4年～6年児童が企画し、準備してきたゲームや遊びを全校で楽しむことができました。

まだまだ油断できない状況ではありますが、さまざまな工夫を行いながら、児童たちにとってかけがえのない1年を充実させていきたいと思っています。保護者の皆様には朝の健康観察等、感染防止対策について、引き続き御理解と御協力をお願いいたします。

なお「レベル1」になった11月からは、同居の御家族に発熱等の体調不良があった場合において、児童の自宅待機を検討するようお願いをしております。その他のケースについても不明なことがございましたら、学校に御相談ください。